

Unser Klima ändert sich

Hey, mein Name ist Charly ich lebe im 23. Jahrhundert. Ich bin 11 Jahre alt und gehe in die fünfte Klasse. Jeden Tag wenn ich zur Schule gehe, sehe ich abgestorbene Bäume und überall Müll. Nur schade, dass sich niemand Gedanken darüber macht, denn es ist ja unsere Umwelt. Wenn wir Menschen so weiter machen haben wir keine Chance zu überleben. Deshalb habe ich mir was überlegt. Mein Vater ist ein schlauer Erfinder und ich habe ihm den Auftrag gegeben ein Gerät für die Umwelt zu erfinden. Heute nach der Schule stellt er es mir vor. Meine Freunde und ich freuen sich schon den ganzen Tag darauf.

So endlich Schule aus!

Auf dem Weg nach Hause waren vor mir zwei Männer, die über das Klima sprachen.

Der eine Mann redete über die ganzen Naturkatastrophen, dass diese sich um 40 % vermehrt haben. Darüber hatte ich mir auch schon Gedanken gemacht. Aber mein Vater hat bestimmt eine Idee. Als ich zu Hause war, stellte mein Vater mir die Maschine vor. Sie war klein und hat CO₂ in Sauerstoff umgewandelt. Also wie ein Baum. ;)

Und dieses kleine Ding kann man noch in Autos einbauen. Und das war nicht seine einzige Erfindung. Er hat einen Müllschlucker erfunden. Das Problem mit dem Müll haben wir dann also auch schon gelöst.

Dank Charly und seinem Vater hatte die Menschheit eine Chance zu überleben.

Gucken wir mal wieder zu Charly rüber:

25 Jahre später!

Charly ist nun 36 Jahre alt und ein berühmter Mann. Er war derjenige, der die Welt gerettet hat. Das Klima, die Umwelt, einfach alles hat sich verbessert.

HAPPY END!

Mariam Sattar 7c